

Inequidad y simulación, las piedras en el zapato

El incremento de las solicitudes de medidas cautelares en contra de las *corcholatas* de todos los partidos, en comparación con las requeridas contra quienes fueron aspirantes en 2016 y 2017, evidencia uno de los desafíos para el próximo proceso electoral 2023-2024: garantizar la equidad de la contienda.

En el periodo de junio 2022 al 17 de mayo, el INE recibió 207 solicitudes de medidas cautelares contra los aspirantes a la Presidencia de la República.

Para Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Quejas y Denuncias, es imperativo que los



Uno de los retos es que todas las personas políticas no jueguen al límite de las reglas o, peor, a la simulación de las reglas.”

CLAUDIA ZAVALA
CONSEJERA ELECTORAL



actores políticos ajusten sus conductas a las reglas para no correr el riesgo de que se desborden los reclamos por inequidad en la contienda.

“Uno de los retos es que todas las personas políticas no jueguen al límite de las reglas o, peor, a la simulación de las reglas, tratar de aparentar que se cumple con una disposición legal, pero se simula el cumplimiento y se le da la vuelta, en el caso de los fraudes a la ley”, indicó la consejera electoral.

— Aurora Zepeda